

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Gala de fin d'année pour l'atelier théâtre du village



Les petits sont d'excellents interprètes Photo Le DL /Suzanne BERGER

Les petits comédiens de l'atelier théâtre Éclats de Je(s) de Creys-Mépieu, présidé par Guy Paviot, ont offert au public un spectacle charmant et coloré ce vendredi 11 juin à la salle des Ecoux.

Superbement maquillés, déguisés, grimés, pratiquement tous avec des nez de clowns, les enfants s'en sont donné à cœur joie. Un thème leur était donné et, à partir de celui-ci, ils devaient faire appel à leur créativité, leur imagination et leurs émotions. Les uns après les autres ils ont d'abord présenté différents sentiments, différents ressentis, avant d'interpréter par groupes des sketches comme le train de petits, rencontre avec un grommelot, la forêt, le conférencier, qui est une saynète dans laquelle ils proposent une machine à remonter le temps, et enfin le porte-monnaie et l'ombre. Un gala bien rempli qui a bien fait rire les spectateurs et qui s'est terminé par un salut au public. Celui-ci leur a répondu longuement par des applaudissements nourris et des bravos.



Une saynète interprétée en groupe avec d'excellents comédiens.